

Dejó el camión estacionado y le robaron pertenencias



Este martes, siendo las 17, personal policial tomó conocimiento de un hurto que ocurrió en avenida El Libertador y Sarmiento, de la ciudad de San Rafael.

La víctima manifestó que dejó su camión estacionado cuando personas desconocidas le sustrajeron de la gaveta un teléfono celular y una billetera con dinero en efectivo y documentación varia.

Por tal motivo, se labraron las actuaciones en averiguación hurto, lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 32°.